

Wie schon in den letzten Jahren gebe ich an dieser Stelle die inoffiziellen **Känguru-Ergebnisse 2014** am Eli bekannt (ohne Gewähr). Allerdings nicht alle, denn Unbeteiligte ahnen leider nichts von der Schwierigkeit der Aufgaben und von der anerke­nswerten Leistung, welche auch hinter Punktzahlen steht, die zunächst nicht so hoch erscheinen.

Achtung: Seit 2010 sind in Klassenstufe 5/6 nur noch maximal 120 Punkte zu erreichen!

Der weiteste Kängurusprung der Fünft- und Sechstklässler wird daher mit 1,25 multipliziert.

Beachtliche Leistungen schafften (mindestens) folgende 38 unter insgesamt 59 Eli-Teilnehmern:

Klassenstufen 5 und 6 „Benjamin“

Klasse	Name	Punktzahl
5 LF	Jason Bätzel	86,00
6 F1	Katharina Volkenand	84,50
5 F	Jeremy Luther	83,75
6 F2	Sandro Werneburg	76,25
6 F1	Benedict Gerlach	73,50
5 L	Michelle Martin	71,25
6 L	Paul Rudolph	69,75
6 F2	Jakob Stelzner	66,50
5 LF	Rebecca Lüth	65,25
5 F	Vincent Gerlach	65,00
5 LF	Marvin Lay	65,00
6 F1	Alwine Fey	65,00
5 LF	Paul Quehl	60,00
5 / 6	weitere 9 Teilnehmer	< 60,00

Klassenstufen 7 und 8 „Kadett“

Klasse	Name	Punktzahl
8 L2	Nathanael Stelzner	110,00
7 LF	Florian Künstler	107,50
8 L1	Malin Rosin	106,00
8 L1	Tom Schmollinger	104,50
8 L1	Marie Scheler	94,75
8 L2	Niklas Ruppert	91,50
8 L1	Jannes Schliephorst	90,00
8 F	Wieland Schneider	90,00
7 F	Ute Rösler	85,00
8 F	Florian Lay	81,75
8 F	Niclas Spieß	78,25
8 F	Philipp Ihrcke	77,75
8 L1	Alexander Hölzer	74,75
7 / 8	weitere 3 Teilnehmer	< 70,00

Klassenstufen 9 und 10 „Junior“

Klasse	Name	Punktzahl
10 N1	Annalena Geyer	92,75
10 N2	Elisabeth Schulz	85,00
10 N1	Christian Spiegler	80,75
10 MR	Laura-Kristin Schrön	78,00
9 c	Luca Baur	75,25
10 N2	Tabea Stelzner	70,50
9 / 10	weitere 5 Teilnehmer	< 70,00

Klassenstufen 11 und 12 „Student“

Klasse	Name	Punktzahl
12 D3	Martin Römhild	99,75
12 D2	Marvin Hofer	82,75
11 D2	Michael Döll	77,75
11 D3	Andrea Suchsland	74,75
12 D2	Elfriede Böhm	71,75
11 D2	Julian Winkler	69,00
11 / 12	weitere 4 Teilnehmer:	< 65,00

Das T-Shirt für den weitesten Kängurusprung geht mit 16 korrekten Kreuzen in Folge an Marvin Hofer, der damit seine acht Jahre lange Schülerwettbewerbs-Karriere erfolgreich krönt.

Herausragend auch die Leistung von Florian Künstler, der die zweithöchste Punktzahl schaffte, die je einem Eli-Schüler in Klassenstufe 7 gelang!

So lange die deutschen Ergebnisse noch nicht vorliegen, sind über die erzielten Preise nur vage Spekulationen möglich.